

# さくらやまⅡ 11月号①

## 温雅而尚礼節

(温雅にして礼節をたつとぶ)

11月13日(日)、2022桜山祭が2年ぶりに開催されました。今回は体育館を会場として、半日の日程で行われました。天候も雨で、体育館を会場にしたことは先見の明がありました。曾我部学友会長をはじめとした執行部の皆さんがよくアイデアを出しながら計画してくれました。本来の桜山祭を経験していない中で大変だったと思いますが、ご苦労様でした。「文字早打ち大会」「特技自慢コンテスト」「イントロクイズ」「ビンゴ大会」「全体集合写真」等、皆さんの記憶に起こる桜山祭であったと思います。事務局の飯田さん、塚本さん、川本さん、脇坂さんのパフォーマンスにより大変盛り上がりました。「チーム shimotan」を見た思いでした。第5回オープンキャンパスに参加した方も積極的にイントロクイズに挑戦していました。来年度、キャンパスでお会いしたいものです。



特技自慢コンテスト



ビンゴ大会1等賞



ビンゴ大会(強くくじ運)



イントロクイズ



集合写真:カメラ見て

第5回オープンキャンパス 栄養健康学科2年 ゼミ中間発表



栄養健康学科1年 オリジナルレシピグランプリ



どのレシピに  
投票するか  
悩む附属高校生



10月30日(日)、「あるかぼーと緑地公園」等で開催された「オレンジリボンたすきりレー in 下関」に、保育学科1年生が参加し、児童虐待防止を呼びかけ行進をしました。下短の幟も見えます！



# さくらやまⅡ 11月号②

学校法人河野学園 下関短期大学  
**温雅而尚礼節**  
(温雅にして礼節をたつとぶ)



### 下関市との「包括連携に関する協定締結式」

10月31日(月)、下関市役所において、前田晋太郎市長と協定書に署名しました。「食育・健康・福祉に関すること」「地域の教育・子育てに関すること」「文化・スポーツ振興発展に関すること」「教育研究・生涯学習・人材育成に関すること」「地域づくり・まちづくりに関すること」等多岐にわたる分野で協定が行われました。

前田市長との会見では、「開学60周年の節目として、今後とも地域に貢献できる人材育成を推進したい。」とお話しました。

まずは、栄養士や保育者として少子高齢社会を支えるため、2年間という短い期間ですが、学内での授業はもとより、学外研修等にも使命感をもって臨んでほしいと思います。また、学外でのボランティア活動も、これまで「学長通信」でお伝えしてきたように、今年度から一層積極的に展開されています。

### 保育内容「環境」の指導法～森の幼稚園～(いらっしやい、ようこそ園児さん！)

11月7日(月)、付属第二幼稚園の園児(年長)さんを体育館に招待して、「秋の自然に触れ、楽しんで遊ぶ」「秋の植物や生き物に関心を持つ」等をテーマとして、保育学科2年生の学生たちがそれぞれのコーナーで工夫をこらして設定した「環境」により、18名の園児達を「秋の世界」で楽しく、興味深く活動させていました。体育館入口のトンネルを抜けると秋の森があり、的当てゲーム、木の実等釣り、松ぼっくりやどんぐり等を使ったお弁当作り、お買い物、狼の登場、そして、最後は段ボールで作ったライオンにススキのタテガミ挿しなど、園児の歓声が響いていました。来年度から、それぞれの就職先でも、「環境」構成に頑張してほしいと思います。



トンネル→ 秋の森



ライオンのタテガミ



お弁当できた？

### 「電子黒板」を利用した授業「栄養指導実習Ⅰ」

栄養健康学科1年の授業です。今年度導入した「電子黒板」、どんどん利用しましょう。また、学生たちは、その後のアクティブラーニングの授業も熱心に取り組んでいます。



### 「実習報告会」(11月2日)

保育学科2年3人の「実習支援ボランティアスタッフ」による報告会です。ご苦労様！！



### 下関海峡マラソン 2022 ボランティア参加

11月6日(日)、「海峡ゆめ広場」に開設されたふく鍋コーナーで両学科の学生が、ゴールされた選手の皆さんに笑顔で元気よく提供していました！！

